

ACCIONES

MASARYK SEGURO PARA TRÁNSITO PEATONAL

Para evitar obstáculos a peatones en Avenida Presidente Masaryk se incluirá el precepto nivel cero en cruces peatonales, lo que significa que no habrá escalones entre banquetas y guarnición, y se podrá caminar con seguridad.

Eduardo Aguilar Valdez, coordinador general de la Autoridad del Espacio Público (AEP), órgano dependiente de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI), dijo que ello hará más accesible la obra. El proyecto también contempla la colocación de bolardos con distancia de 1.20 metros y racks de bicicletas, para aquellos que deseen circular en esta avenida.

Los trabajos que se realizan desde enero comprenden intervención de arroyo vehicular, renovación de banquetas, poda para saneamiento

de vegetación, nuevo alumbrado público, mobiliario urbano y guías táctiles; que en conjunto facilitarán el tránsito en esta zona de la ciudad.

Otra de las acciones importantes de esta obra es el reordenamiento de cableado subterráneo en trincheras. Se sustituye la línea de agua potable y gas, ya que en los trabajos de excavaciones se detectaron conductos fracturados, por el crecimiento excesivo de raíces de árboles, además del deterioro de materiales pues no se actualizaba esta red desde hace 40 años.

Las labores en esta zona avanzan con satisfacción para evitar molestias, el Gobierno de la Ciudad de México, a través de SEDUVI y AEP, agradece a vecinos y comerciantes su apoyo para llevar a cabo esta remodelación. ■



LO RELEVANTE



LICENCIAN ANUNCIOS EN TAPIALES Y GALLARDETES

La Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI) abrió desde el 30 de mayo la tercera etapa de la Ventanilla de Publicidad Exterior, en la que personas físicas o morales podrán solicitar autorizaciones temporales para la colocación de anuncios en tapiales (muros de construcción), y gallardetes (que serán exclusivos para la publicidad con información cívica y cultural).

El objetivo es garantizar la protección, conservación, recuperación y enriquecimiento del paisaje urbano de la ciudad.

Los interesados pueden encontrar el procedimiento a seguir en seduvi.df.gob.mx, inscribirse en el sistema SEDUVI-SITE, para después entregar de forma física su documentación en la Ventanilla de Publicidad Exterior, ubicada en Insurgentes Centro 149, Colonia San Rafael, Delegación Cuauhtémoc, de 9:00 a 14:00 horas. ■

NOTICIAS



COMAEP PRESERVA MONUMENTOS

A través del Comité de Monumentos y Obras Artísticas en Espacios Públicos (COMAEP) se salvaguardan las piezas con valor histórico y cultural de la capital. El órgano está integrado por las secretarías de Desarrollo Urbano y Vivienda, de Cultura, de Turismo y de Educación; además de las autoridades del Espacio Público y del Centro Histórico, así como cuatro representantes de la sociedad civil invitados por el Jefe de Gobierno. Todos tienen como denominador común trabajar por la ciudad. ■



REMODELAN PARQUE MACHADO

Con el saneamiento de la vegetación existente, la incorporación de nuevo mobiliario urbano y la reposición de la escultura de Antonio Machado, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI), a través de la Autoridad del Espacio Público (AEP), y en coordinación con el Ateneo Español; rehabilitará el parque que lleva el nombre del poeta español. La remodelación de este espacio coincide con la conmemoración 75 del aniversario del exilio español. ■



RECONOCEN POLÍTICAS DE MOVILIDAD DE SEDUVI

La Ciudad de México es referente en el país por ser pionera en implementar políticas públicas de movilidad y planear la construcción de una metrópoli policéntrica, aseguró Isaac Memún, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de la Vivienda (CANADEVI) de la zona Valle de México.

Al respecto, Simón Neumann Ladenzon, secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI), resaltó que en coordinación con dependencias locales y federales, se logrará generar más oportunidades para las generaciones futuras.



ABREN DIÁLOGO EN FERIA DE LAS CULTURAS AMIGAS

Durante cuatro mesas de conversación organizadas por SEDUVI en el Pabellón CDMX, dentro del marco de la Feria de las Culturas Amigas, expertos compartieron ideas sobre plataformas de comunicación y espacio público.

Este pabellón fue creado por iniciativa de la Coordinación de Asuntos Internacionales del gobierno capitalino con la SEDUVI y el despacho de arquitectura Productora. Simón Neumann Ladenzon, titular de la secretaría, dijo que el objetivo de este espacio fue potenciar ideas y compartir experiencias con los asistentes. ■

“Nunca se debe gatear cuando se tiene el impulso de volar”
Hellen Keller

Tel: 5512.2833 ext. 121 y 124
www.inmujeres.df.gob.mx